

Dos aparatos de chorro para la aviación cubana

Llegaron procedentes de los Estados Unidos

Llegaron en las primeras horas de la mañana de ayer, procedentes de la fábrica, en Burbanks, California, dos nuevas unidades de aviones Jets T-33, de retropropulsión, conducidos por pilotos de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, aterrizando en el aeropuerto "General Batista", término municipal de San Antonio de los Baños, y serán incorporadas a las escuadrillas de nuestras Fuerzas Aéreas con los números 703 y 705, cumpliendo los planes trazados por el Estado Mayor del Ejército, valorizados por el Honorable Presidente de la República, Mayor General Fulgencio Batista y Zaldívar, y que lleva a feliz término el Mayor General Francisco Tabernilla y Dolz, jefe de la institución.

El teniente coronel Carlos Tabernilla Palmero, segundo jefe de nuestra Aviación Militar, ostentando la representación del coronel Carlos Pascual Pinard, jefe de las Fuerzas, recibió las dos nuevas unidades, expresando que desarrollan una velocidad promedio de quinientos kilómetros por hora y poseen dos ametralladoras calibre 50 y 8 "rockets" o lanza cohetes de gran alcance.